

14. JUNI 2017

Montag war feierlicher Einzug der Walldürn-Wallfahrer mit Kardinal Wölki und unseren Brecher Pilgerinnen und Pilgern

Walldürn/Brechen. Am Montag fand der feierliche Einzug der Walldürn-Wallfahrer in die Basilika St. Georg (auch Wallfahrtsbasilika zum Heiligen Blut genannt) von Walldürn im Odenwald statt. Die Jubiläumspilger (im Bild Lucia Höhler als Fahmenträgerin) ziehen als erste in die Basilika ein erhielten gestern ihre Ehrung im feierlichen Hochamt. Das Bild zeigt die Pilger am Montag bei der Ankunft mit Kardinal Wölki in Walldürn.



© BrachinalImagePress.de/Volker Steul